
“一网通办”专题会议纪要

11 月 28 日，在北校区亦乐园 101 会议室召开“一网通办”

及数据治理推进专题会，教务处戴武、信息化处党青，教务处及

信息化管理处相关工作人员参加会议，会议由信息化管理处党青

主持。会议对教务处“一网通办”及数据治理开展情况进行讨论，

并部署下一阶段的工作计划。现纪要如下：

一、信息化管理处介绍一网通办成效

会议听取了信息化管理处关于“一网通办”项目的工作汇报，

包括数据中台建设情况和 AI 智能问答小助手的应用进展。会议

指出，通过“一网通办”平台的建设，能够有效提升工作效率和

服务质量，实现信息的快速流通和资源共享。会议还强调数据中

台的重要性，作为数据整合和分析的平台，对提高决策效率和支

持业务创新具有关键作用。会议还对 AI 智能问答小助手的功能

和应用前景给予了高度评价，认为其能够极大地提升用户体验和

服务响应速度。

二、存在问题

1.权威数据源问题：暂无准确的学生（政治面貌、是否残疾

信息）、授课教师名单（专任教师，那些老师不上课）信息。

2.校友成绩查询问题：学校尚未提供线上的校友成绩查询服

务，校友在需要查询自己的成绩时，面临诸多不便。

3.数据对接问题：教务处管理使用的实验室信息与国资处房

屋资产信息不一致。



三、对策及下阶段工作计划

1.逐步梳理确认学生政治面貌、是否残疾信息；专任教师数

据的权威数据源。与相关部门合作，如学生处、人事处等，获取

准确的学生和教师信息。同时，建立数据更新机制，确保信息的

实时性和准确性

2.开发线上校友成绩查询服务，为校友提供线上下载成绩单

服务。
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